



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Sa Béatitude le patriarche Jean d'Antioche a reçu une délégation russe



Le 26 juillet 2019, Sa Béatitude le patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient a reçu une délégation de Russie, venu avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie en mission humanitaire en Syrie.

La délégation se composait du président du Conseil d'experts en art sacré, en architecture et en restauration, l'archiprêtre Léonide Kalinine, gardien du patrimoine diocésain de Moscou, et du président de la Fondation caritative « Patrimoine spirituel de saint Paul », V. A. Lantseva.

En mémoire de cette rencontre, une bannière représentant la Vierge d'Albazine a été offerte à Sa Béatitude.

Le patriarche Jean a chaleureusement souhaité la bienvenue à ses hôtes, et leur a conféré sa bénédiction.

Prenaient part à la rencontre : l'évêque Ephrem de Séleuque, secrétaire du Synode de l'Église orthodoxe d'Antioche, et l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de

toute la Russie auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46198/>